

Erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen gefeiert

Kürzlich fand am Berufsbildungszentrum Pfäffikon die Diplomierung Landwirt/in EFZ statt. 5 Landwirtinnen und 30 Landwirte konnten stolz ihr Abschlussdiplom entgegennehmen.

Lautstark mit Treicheln zogen die diesjährigen Absolventinnen und Absolventen auf dem Lützelhof der Familie Dillier in Pfäffikon ein. Dort wurden sie von zahlreichen Angehörigen, Berufsbildnern und Gästen empfangen. Diese gemütliche Schlussfeier wird jeweils von der Bauernvereinigung des Kt. Schwyz (BVSZ) organisiert.

Während dem Aperó begrüßte Albin Fuchs, Präsident der BVSZ, alle Anwesenden zur Schlussfeier. „Nicht nur die Grundbildung erlebt zurzeit aufgrund der laufenden Bildungsrevision einen Wandel, sondern auch unsere Absolventinnen und Absolventen machten während ihrer Ausbildungszeit einen Wandel durch. Berufseinstieg, Erwachsen werden, Abnabelung von zu Hause, Selbständigkeit und noch vieles mehr gehörte zu eurem persönlichen Wandel.“ Zum Schluss ermunterte der Präsident die jungen Berufsleute auf ihrem zukünftigen Weg auch Weiterbildungen in Angriff zu nehmen.

Beste Leistungen geehrt

Direkt nach dem Aperó wurde das Buffet eröffnet und ein gemütlicher Abend mit Ländlermusik konnte beginnen. Nach dem Rückblick des Klassenlehrers Benjamin Bucher richtete die anwesende Regierungsrätin Petra Steimen ein paar Worte an die Gesellschaft. Sie ist seit anfangs Jahr Vorsteherin des Schwyzer Volkswirtschaftsdepartements und motivierte die jungen Berufsleute in ihren Grussworten die aktuellen und zukünftigen Herausforderungen in der Landwirtschaft gemeinsam anzugehen.

Als Auszeichnung für ihre guten Leistungen erhielten in diesem Jahr vier Absolventen mit dem besten Durchschnitt aus den praktischen Arbeiten und Berufskunde je eine Bisse. Im 1. Rang mit einer Note von 5.7 schloss Ebnöther Kilian, Willerzell ab. Auf Rang 2 folgte Steiner Martina aus Schwyz mit 5.6 und der 3. Rang teilten sich Fässler Stefan, Alpthal und Tobler Michael, Herisau. Beide erzielten die Note 5.5 und auch bei den Einzelnoten waren sie gleichauf.

Bauernvereinigung des Kt. Schwyz Michael Ruoss



Regierungsrätin Petra Steimen (l.) überreichte den besten Absolventen eine Bisse.



Präsident Albin Fuchs begrüßte die Anwesenden.